

学年末テストや、実力テストが返却され、一息ついているところかと思います。3年生は2月末に公立高校の受検が終わり、合格発表を待っているところです。各教科の学力検査の問題は公表されており、1年生でも解ける問題があります。授業の中で、入試問題の対策についての話をしてくれた教科もありました。まだまだ進路決定は先のことと感じている人も多いと思いますが、中学校の3年間はあっという間です。3年生になってから困らないように日頃の学習を大切にしてほしいと思います。

1年生も早いもので、最後の月に入りました。進級に向けて、学習面では1年間の総復習を、生活面では後輩の見本となれる行動ができるように心がけてほしいと思います。

いよいよ三送会当日です

明日是三送会当日です。1年生は「～感謝～1つになれば花が咲く」というスローガンを実行委員中心に立てました。感謝の想いを胸に留め、練習した成果を十分に発揮できるといいですね。2年後は自分達が三送会の主人公になります。2年後の自分達を想像しながら、明日は楽しみましょう。



自分たちの命と向き合いました



2月1日(木)に鈴木浩介先生が「命の授業」を行いました。付箋に自分にとって「大切な人」「大切なもの」「大切な活動」「形のない大切なもの」を書き、時間の経過とともに癌が進行していき弱っていき、自分の生活や存在が何か小さなものへと変わっていく主人公に共感した人も多くいたのではないのでしょうか。

今自分の周りに存在する人やものに感謝し、当たり前前の生活は、実は当たり前ではなく、とてもかけがえのない貴重なものであることを感じたのではないのでしょうか。今の学級で過ごすのも残りわずかです、今一度自分の周りに目を向け、長い人生の中の貴重な中学1年生の生活を大切に、2年生に向けて歩んで欲しいと思います。

2年生に向けて

1学年中央委員長 1年B組 菅原 真帆



